

Moinelo y Raidel excelentes en beisbol de Japón



La Habana, 13 abr (JIT) Los cubanos Liván Moinelo y Raidel Martínez, ambos pinareños, resultaron claves en los triunfos de sus equipos en la Liga Profesional Japonesa de Beisbol 2024.

El zurdo Moinelo logró este sábado su primera victoria de la campaña, tras permitir apenas tres imparables sin carreras en ocho entradas completas. Su equipo, Halcones de SoftBank, venció 11x2 a los Leones de Seibu.

En el Belluna Dome de Tokorozawa, el veloz vueltabajero ponchó a siete rivales y otorgó un boleto para dejar su récord en 1-1 y mejorar la efectividad a 0.82, cifra que lo coloca como el tercer mejor de ese departamento en la Liga del Pacífico.

En sus dos últimas presentaciones, Moinelo lleva trabajados 14 innings sin permitir anotaciones. No se equivocaron los técnicos del SoftBank al convertirlo de relevista en abridor.

Raidel consiguió su quinto salvamento de la temporada, en la victoria de 5x2 de los Dragones de Chunichi sobre los Tigres de Hanshin.

En el Vantelin Dome de Nagoya, el diestro pinareño lanzó un capítulo perfecto de relevo. Su efectividad quedó en 0.00 y aumentó su ventaja en el liderato de rescates de la Liga Central.

En el Kyocera Dome, de Osaka, los Búfalos de Orix vencieron 5x1 a los Luchadores de Nippon Ham. Por los derrotados, el cubano Ariel Martínez sonó un imparable en cuatro oportunidades para mejorar su promedio a .098.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/352147-moinelo-y-raidel-excelentes-en-beisbol-de-japon>



Radio Habana Cuba